
民生委員・児童委員さんの学校訪問 

 

牛牧小学校区の民生委員さんや主任児童委員さんをお招きし、授業の様子を見て

いただきました。 

授業の様子を見ていただいて、「どの教室においても、授業に集中して先生や仲間

の話をしっかり聞けている子が多いですね。」とか、「廊下で出会ったときも、多くの子

がきちんとあいさつしてくれましたよ。」と、牛牧小学校の子どもたちのよい姿を褒めて

いただきました。 

また、普段の登下校の様子についてもいろいろと教えていただきました。気を付ける

とよいことについては、また昼の放送等で児童のみなさんにも分かりやすく伝えていき

ます。登下校の時などに地域の方に出会った場合は、大きな声で気持ちのよいあいさ

つをしましょう。 


